



Utilice los símbolos de conservación textil con total tranquilidad





## GINETEX

GINETEX, es la Asociación Internacional para el Etiquetado de Conservación Textil. La entidad tiene como objetivo principal definir y promover el sistema de símbolos de etiquetado de conservación coordinando su conocimiento técnico a nivel internacional.

El sistema de etiquetado de conservación se mantiene para asegurar que los nuevos desarrollos técnicos y ecológicos, junto con los cambios en las prácticas de consumo, sean tenidos en cuenta.

GINETEX tiene más de 20 países miembro con sus correspondientes organizaciones nacionales. Estas representan a la industria textil y a la distribución así como a otras partes interesadas relacionadas con la conservación textil.

## LA LICENCIA

La licencia otorga el derecho internacional de utilizar los símbolos de conservación en muestras comerciales, etiquetas y otros soportes que tengan como objeto la venta de los productos textiles fabricados o comercializados por la empresa.

Los símbolos son una Marca Registrada. GINETEX coopera con la ISO y le ha otorgado el derecho de utilizar los símbolos de conservación registrados en la WIPO - World Intellectual Property Organisation, siempre que salvaguarde la marca registrada propiedad de GINETEX. La norma internacional que regula este código es la ISO 3758.

El sistema de conservación internacional basado en Símbolos que se utiliza de forma mayoritaria es el que regula la entidad GINETEX. Esta entidad controla, define y promueve el sistema de etiquetaje de conservación y coordina sus aspectos técnicos a nivel internacional. En España los pictogramas son de uso libre, pero la utilización de los Símbolos de conservación a nivel internacional en muchos países requiere de la licencia.

## Ventajas de obtener LA LICENCIA



### Seguridad

Disfruta de una licencia que te ofrece cobertura internacional.



### Legalidad

Utilizar libremente los símbolos de conservación textil más usados a nivel global.



### Actualización

Poder de información sobre cambios y novedades en el sistema, nuevos símbolos, reajustes técnicos, etc.



### Prestigio

Pertenecer a la red internacional que provee de soluciones en el etiquetado de conservación textil mundial.



consejo **intertextil** español

El único representante en España de GINETEX es el **Consejo Intertextil Español (CIE)**, organización formada por asociaciones y federaciones empresariales del sector textil, de ámbito nacional, que se constituyó en 1979. Los miembros del CIE son ATEVAL, AITPA, Gremi de Fabricants de Sabadell, FNAETT y FTS, los cuatro últimos integrados en TEXFOR.

## GINETEX SPAIN

El Consejo Intertextil Español tiene entre sus objetivos la representación del sector textil español ante las instituciones nacionales e internacionales de todo tipo, así como la defensa de las empresas encuadradas en dicho sector y la prestación de todo tipo de apoyo y asesoramiento a las mismas.

## OBTÉN TU LICENCIA AHORA



Contacta por mail a [ginetex@consejointertextil.com](mailto:ginetex@consejointertextil.com) o al telf **+34 93 745 19 17**

Un especialista responderá con los pasos a seguir para recibir la licencia en **menos de 24 horas**.